

No. Daftar FPEB :0336/UN40.F7.S1/PK.05.01/2022

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN KECUKUPAN MODAL
TERHADAP HARGA SAHAM
PADA SUB SEKTOR PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA
EFEK INDONESIA PERIODE 2016 – 2020**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Manajemen pada Program Studi Manajemen
Universitas Pendidikan Indonesia



oleh

MUHAMMAD RIYANTO

1805082

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

BANDUNG

2022

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN KECUKUPAN MODAL
TERHADAP HARGA SAHAM PADA SUB SEKTOR PERBANKAN YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2016 – 2020**

Oleh
Muhammad Riyanto
1805082

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana
Manajemen Program Studi Manajemen Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Muhammad Riyanto
Universitas Pendidikan Indonesia
2022

Hak cipta dilindungi Undang-Undang
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian
Dengan dicetak, di-foto copy, atau dengan cara lainnya tanpa izin penulis.

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN KECUKUPAN MODAL
TERHADAP HARGA SAHAM PADA SUB SEKTOR PERBANKAN YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2016 – 2020**

**Muhammad Riyanto
1805082**

Disetujui dan disahkan oleh :

Dosen Pembimbing I



Dr. Maya Sari, S.E., M.M.

NIP : 19710705 200201 2 001

Dosen Pembimbing II



Netti Siska Nurhayati, S.E., M.M.

NIP : 19791009 200501 2 002

Ketua Program Studi



Dr. Heny Hendrayanti, S.IP., M.M.

NIP : 19761011 200501 2 002

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA

BANDUNG

2022

Muhammad Riyanto, 2022

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN KECUKUPAN MODAL TERHADAP HARGA SAHAM
PADA SUB SEKTOR PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)
PERIODE 2016-2020**

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Pengaruh Profitabilitas dan Kecukupan Modal terhadap Harga Saham Pada Sub Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016 – 2020” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko atau sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, 2022
Yang membuat pernyataan

Muhammad Riyanto

NIM : 1805082

ABSTRAK

Muhammad Riyanto (1805082) “Pengaruh Profitabilitas dan Kecukupan Modal terhadap Harga Saham pada Sub Sektor Perbankan Periode 2016-2020” dibawah bimbingan Dr.Maya Sari, SE.,MM, dan Netti Siska Nurhayati, SE.,MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas yang diukur dengan ROA dan kecukupan modal yang diukur dengan CAR terhadap harga saham yang diukur dengan *close price* tahunan pada sub sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2016 – 2020.

Penelitian menggunakan metode deskriptif dan verifikatif. Data yang digunakan pada penelitian ini yaitu data sekunder yang bersumber dari laporan statistik dan laporan keuangan setiap perusahaan. Populasi pada penelitian ini sebanyak 45 perusahaan sub sektor perbankan yang terdaftar di bursa efek indonesia pada periode 2016-2020. Sampel yang diambil sebanyak 29 perusahaan, dengan menggunakan *purposive sampling*.

Teknik analisa yang digunakan adalah (1) Analisis asumsi klasik menggunakan Uji Lineartitas, Uji Multikolinieritas, Uji Heteroskedastisitas, dan Uji Autokorelasi. (2) Analisis data panel dengan model regresi Fixed Effect Model (FEM) berdasarkan Uji model yang terdiri dari Uji Chow dan Uji Haussman. Dan teknik analisa terakhir adalah (3) Uji Hipotesis melalui Uji Keberartian Regresi (Uji F), Uji Koefisien Determinasi (Adjsuted R-Squared), dan Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji t).

Dalam penelitian ini, pengolahan data menggunakan software Eviews 12. Berdasarkan hasil uji F dalam penelitian ini menunjukkan bahwa Profitabilitas dan Kecukupan Modal berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham. Berdasarkan hasil uji t, sesuai dengan teori *Signaling Theory* hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham begitu juga dengan Kecukupan modal yang berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham, hasil ini juga sesuai dengan *Signaling Theory*.

Kata Kunci : Profitabilitas, Kecukupan Modal, Harga Saham, *Return on Asset*, *Capital Adequcy Ratio*, dan *Close Price*

ABSTRACT

Muhammad Riyanto (1805082) "The Influence of Profitability and Capital Adequacy on Stock Prices in the Banking Sub-Sector for the 2016-2020 Period" under the guidance of Dr. Maya Sari, SE., MM, and Netti Siska Nurhayati, SE., MM.

This study aims to determine the effect of profitability as measured by ROA and capital adequacy as measured by CAR on stock prices as measured by annual close prices in banking sub-sectors listed on the Indonesia Stock Exchange in the period 2016 – 2020.

The research uses descriptive and verification methods. The data used in this study are secondary data sourced from statistical reports and financial statements of each company. The population in this study were 45 banking sub-sector companies listed on the Indonesian stock exchange in the 2016-2020 period. Samples were taken as many as 29 companies, using purposive sampling.

The analysis technique used is (1) Classical assumption analysis using Linearity Test, Multicollinearity Test, Heteroscedasticity Test, and Autocorrelation Test. (2) Panel data analysis with Fixed Effect Model (FEM) regression model based on model test consisting of Chow test and Hausman test. And the last analysis technique is (3) Hypothesis Testing through Regression Significance Test (F Test), Coefficient of Determination Test (Adjusted R-Squared), and Regression Coefficient Significance Test (t Test).

In this study, data processing uses Eviews 12 software. Based on the results of the F test in this study, it shows that Profitability and Capital Adequacy have a significant effect on stock prices. Based on the results of the t test, in accordance with the Signaling Theory theory, the results of this study indicate that Profitability has a positive and significant effect on Stock Prices as well as Capital Adequacy which has a positive and significant effect on Stock Prices, these results are also in accordance with Signaling Theory.

Keywords: Profitability, Capital Adequacy, Stock Price, Return on Assets, Capital Adequacy Ratio, and Close Price

UCAPAN TERIMAKASIH

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan rampung tanpa dukungan, bimbingan, dan bantuan, serta doa dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia yang diberikan-Nya kepada penulis. Saya ucapkan terima kasih juga kepada Ayah Toto Heryana, Ibu Waryamah, Ida Royani, dan Ahmad Fatha Nudin selaku orang tua, kakak, dan adik kandung penulis yang memiliki peran penting di dalam kehidupan penulis, yang selalu memberikan dukungan dan pelajaran hidup serta motivasi sehingga penulis mampu berada di tahap ini. Serta kepada pihak-pihak yang telah membantu baik pada saat kuliah juga dalam penyelesaian skripsi ini, terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr. M. Solehuddin M.Pd., M.A. selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia
2. Bapak Prof. Dr. Eeng Ahman selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis
3. Ibu Dr. Heny Hendrayati, S. IP., M.M. selaku Ketua Program Studi Manajemen yang telah memberikan arahan dan dukungan serta bimbingan selama kegiatan perkuliahan kepada seluruh mahasiswa Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia.
4. Ibu Dr. Maya Sari, S.E, MM selaku pembimbing I yang telah memberikan arahan dan dukungan serta bimbingan selama kegiatan perkuliahan di Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia terkhusus dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Ibu Netti Siska Nurhayati, S.E, MM selaku pembimbing II dan dosen pembimbing akademik yang telah memberikan arahan dan dukungan serta bimbingan selama kegiatan perkuliahan di Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia terkhusus dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh dosen dan staf Program Studi Manajemen yang senantiasa membimbing, mengarahkan, dan memberikan ilmu kepada penulis selama masa perkuliahan.

7. Kepada Ari Purnomo, Bayu Husna Nugraha, Dika Muhammad Fajar, Farizki Mulana, Fisal Hafiz, Giyandi Noorkatiaman, Muhamad Ahpas, Muhammad Ramdani, Muhammad Rizky Muhammad Roudhotul Irpan, Saleh, Taufik Gusti Hadi, selaku sahabat yang sudah seperti saudara sendiri yang telah memberikan dukungan, menemani, dan selalu ada disaat susah maupun senang sehingga penulis bisa sampai di tahap ini.
8. Kepada Andrea Bella, Agis Febiyani, Fahmi Firmansyah, Hendra Hermawan, Taupik Maulana, Wenny Damayanti, selaku sahabat yang sudah seperti saudara sendiri yang telah memberikan dukungan, menemani, dan selalu ada disaat susah maupun senang sehingga penulis bisa sampai di tahap ini.
9. Alya Nur Salsabila, Arniza Ananda Putri, Fikry Nurul Ramadhan, Mega Syntia, Shalsabila, Wegy Predy selaku teman terbaik di perkuliahan yang senantiasa memberikan motivasi, saran, dan kritik serta motivasi yang membangun kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Kepada Christin Sitompul, Naufal Mahdi selaku sahabat di perkuliahan dan satu departemen organisasi yang selalu senantiasa memberikan dukungan, serta motivasi selama masa perkuliahan.
11. Kepada Muhammad Fachrulrazy, Shelia Luvita, Salsabila Anisa S selaku teman seperjuangan sekonsentrasi yang telah memberi dukungan, masukan, dan berbagi suka duka dalam proses penyusunan skripsi ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
12. Kepada seluruh mahasiswa Manajemen terkhusus angkatan 2018 yang tidak dapat disebutkan satu- persatu namanya. Terima kasih telah memberikan canda dan tawa juga keceriaan semasa menjalani perkuliahan dan menjalani seluruh kegiatan di perkuliahan. Terima kasih sudah memberikan dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
13. Pihak-pihak lainnya yang tidak bisa disebutkan satu-persatu. Terima kasih atas saran, pendapat, arahan, dorongan, dan doa kepada penulis. Semoga Allah SWT membalas kebaikan semua atas doa dan dukungan kepada penulis selama menyusun skripsi ini.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kita panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat-Nya yang selama ini kita dapatkan, yang memberi hikmah dan yang paling bermanfaat bagi seluruh umat manusia, sehingga oleh karenanya penulis dapat menyelesaikan proposal ini dengan baik dan tepat waktu.

Proposal yang berjudul “**Pengaruh Profitabilitas Dan Kecukupan Modal Terhadap Harga Saham Pada Sub Sektor Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016 – 2020**”. Melalui proposal ini penulis berniat menyampaikan hasil kajian yang telah penulis lakukan berkaitan Pengaruh Profitabilitas Dan Kecukupan Modal Terhadap Harga Saham.

Penulis menyadari bahwa proposal ini tidak akan rampung tanpa dukungan, bimbingan, dan bantuan, serta doa dari berbagai pihak selama penyusunan. Proposal ini masih jauh dari sempurna karena keterbatasan ilmu dan pengalaman yang dimiliki. Oleh karenanya, diharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan proposal ini. Penulis juga berharap semoga penelitian ini mampu memberikan pengetahuan dan wawasan kepada pembaca.

Bandung, 2 Februari 2022

Muhammad Riyanto

NIM 1805082

DAFTAR ISI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI.....	
LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	
ABSTRAK	i
UCAPAN TERIMAKASIH	iii
KATA PENGANTAR.....	v
DAFTAR ISI	vi
DAFTAR TABEL.....	ix
DAFTAR GAMBAR	xi
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan masalah	8
1.3 Tujuan Penelitian	9
1.4 Manfaat Penelitian	9
BAB II KAJIAN PUSTAKA.....	11
2.1 Kajian Pustaka	11
2.1.1. Bank	11
2.1.2. Analisis Kesehatan Bank	12
2.1.3. CAMEL	13
2.1.4. Profitabilitas	13
2.1.5. Kecukupan Modal	15
2.1.6. Pasar Modal	22
2.1.7. Harga Saham	23
2.1.8. Signaling Theory	25
2.2 Teori Penghubung	26
2.2.1 Pengaruh Profitabilitas terhadap harga saham	26
2.2.2 Pengaruh Kecukupan Modal terhadap Harga Saham	27
2.3 Penelitian terdahulu	28
2.4 Kerangka Pemikiran	33
2.5 Paradigma Penelitian	36
2.6 Hipotesis	36
BAB III METODE PENELITIAN	37

3.1	Objek Penelitian dan Subjek Penelitian	37
3.2	Metode dan Desain Penelitian	37
3.2.1	Metode Penelitian	37
3.2.2	Desain Penelitian	38
3.3	Operasional Variabel	38
3.4	Jenis dan Sumber Data	40
3.5	Populasi dan Sampel	41
3.5.1	Populasi	41
3.5.2	Sampel	41
3.6	Rancangan Analisis Data	44
3.6.1	Langkah Penelitian	44
3.6.2	Analisis Deskriptif	44
3.6.3	Analisis Statistik	46
3.6.4	Analisis Regresi Data Panel	48
3.7	Uji Hipotesis	50
3.7.1	Uji Keberartian Regresi (Uji F)	50
3.7.2	Uji Koefisien Determinasi (<i>Adjusted R-squared</i>)	51
3.7.3	Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji t)	51
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN		53
4.1	Hasil Penelitian	53
4.1.1	Gambaran Umum Sub Sektor Perbankan yang listing di Bursa Efek Indonesia	53
4.1.2	Deskripsi Variabel Penelitian	58
4.1.3	Statistik Deskriptif	70
4.1.4	Pengujian Asumsi Klasik	72
4.1.5	Analisis Regresi Data Panel	76
4.1.6	Uji Hipotesis	80
4.2	Pembahasan	84
BAB V SIMPULAN DAN SARAN		91
5.1	Simpulan	91
5.2	Saran	92
DAFTAR PUSTAKA		94

LAMPIRAN	100
----------------	-----

DAFTAR TABEL

Tabel 1. 1 Rata - Rata Harga Saham pada Sektor Keuangan.....	2
Tabel 2. 2 Klasifikasi tingkat Capital Adequacy Ratio menurut BI.....	21
Tabel 2. 3 Penelitian Terdahulu.....	28
Tabel 3. 1 Operasional Variabel.....	39
Tabel 3. 2 Sumber Data.....	40
Tabel 3. 3 Kriteria Pengambilan Sampel	42
Tabel 3. 4 Sampel Penelitian Sub Sektor Perbankan.....	42
Tabel 4. 1 Tabel Perusahaan yang diteliti	54
Tabel 4. 2 Gambaran Harga Saham pada Perusahaan yang Diteliti.....	58
Tabel 4. 3 Gambaran Profitabilitas pada Perusahaan yang Diteliti.....	63
Tabel 4. 4 Gambaran Kecukupan Modal pada Perusahaan yang Diteliti	67
Tabel 4. 5 Tabel Statistik Deskriptif.....	71
Tabel 4. 6 Uji Linearitas.....	73
Tabel 4. 7 Uji Multikolinearitas	73
Tabel 4. 8 Uji Autokorelasi	74
Tabel 4. 9 Uji Heteroskedastisitas	75
Tabel 4. 10 Common Effect Model	76
Tabel 4. 11 Fixed Effect Model.....	76
Tabel 4. 12 Random Effect Model	77
Tabel 4. 13 Hasil Uji Chow.....	78
Tabel 4. 14 Hasil Uji Hausman	79

Tabel 4. 15 Analisis Regresi Data Panel Model Fixed Effect	80
Tabel 4. 16 Hasil Uji Keberartian Regresi (Uji F).....	81
Tabel 4. 17 Hasil Uji Koefisien Determinas (Adjusted R-Squared)	82
Tabel 4. 18 Hasil Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji t).....	83

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. 1 Rata-Rata Harga saham pada Sub Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020.	3
Gambar 1. 2 Rata-Rata ROA pada Sub Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020.	5
Gambar 1. 3 Rata-Rata Capital Adequacy Ratio pada Sub Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020	7
Gambar 2. 1 Kerangka Pemikiran	35
Gambar 2. 2 Paradigma Penelitian	36
Gambar 4. 1 Gambaran harga saham pada perusahaan yang diteliti	62
Gambar 4. 2 Gambaran profitabilitas pada perusahaan yang diteliti	66
Gambar 4. 3 kecukupan modal pada perusahaan yang diteliti	70

DAFTAR PUSTAKA

- (Stuart, 2014) (Purnawati & Yuniarti, 2014) (Fauzan & Suhendro, 2018) (Azis, Mintarti, & Nadir, 2015) (Tyas & Saputra, 2016)
- A.Abdurrachman. (2014). *Ensiklopedia Ekonomi Keuangan Perbankan*. Jakarta: PT. Pradya Paramitya.
- Abidin, F. (2020). *Bank Mayapada Cetak Laba Rp.528,11 Miliar Sepanjang 2019*. Retrieved from idxchannel.com: <https://www.google.com/amp/s/www.idxchannel.com/amp/market-news/bank-mayapada-cetak-laba-rp52811-miliar-sepanjang-2019>
- Akbar, A. (2018). *Historical Naik Turunnya Saham MNCN Setahun Terakhir, Hanya Tersisa 51 Persen*. Retrieved from bareksa.com: <https://www.google.com/amp/s/www.bareksa.com/berita/berita-ekonomi-terkini/2018-07-09/historikal-naik-turunnya-saham-mncn-setahun-terakhir-hanya-tersisa-51-persen/amp>
- Aninda, N. (2018). *Bank QNB Bersih-Bersih Kredit Bermasalah Sebesar Rp.4,16 Triliun*. Retrieved from m.bisnis.com: <https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20180220/90/740377/bank-qnb-bersih-bersih-kredit-bermasalah-sebesar-rp416-triliun->
- Ardiyanto, A., Wahdi, N., & Santoso, A. (2020). PENGARUH RETURN ON ASSETS, RETURN ON EQUITY, EARNING PER SHARE. *Jurnal Bisnis dan Akuntansi Unsurya*, 33-49.
- Arifin, A. Z., & Aziz, I. (2018). *Manajemen keuangan*. Yogyakarta: Zahir Publishing.
- Ariyanti, D. S. (2019). *Pacu Kinerja 2019, Bank Mestika Jajaki Empat Sektor Baru*. Retrieved from m.bisnis.com: <https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20190227/90/894180/pacu-kinerja-2019-bank-mestika-jajaki-empat-sektor-baru>
- Avrita, R. D., & Pangestuti, I. R. (2016). Analisis Pengaruh CAR, NPL, LDR, NIM, dan BOPO Terhadap. *DIPONEGORO JOURNAL OF MANAGEMENT*, 1-13.
- Azis, M., Mintarti, S., & Nadir, M. (2015). *Manajemen Investasi: Fundamental, Teknikal, Perilaku Investor dan Return Saham*. Yogyakarta: Deepublish.
- Bahri, S. (2018). *Metode Penelitian Bisnis Lengkap dengan Teknik Pengelolaan Data*. Yogyakarta: ANDI.

- Basuki, A. T. (2016). *Analisis Regresi dalam Penelitian Ekonomi & Bisnis*. Jakarta: Rajawali Pers.
- Brigham, E. F., & Houston, J. F. (2015). *Manajemen Keuangan*. Jakarta: Erlangga.
- Darmadji, T., & Fakhrudin, H. M. (2012). *Pasar Modal di Indonesia*. Jakarta: Salemba Empat.
- Darmawan. (2013). *Metode Penelitian Kuantitatif*. Bandung: Remaja Rosdakarya.
- Dwiantika, N. (2017). *Bukopin Kembali Gelar Right Issue*. Retrieved from Kontan.co.id: <https://www.google.com/amp/s/amp.kontan.co.id/news/bukopin-kembali-gelar-rights-issue>
- Dwiantika, N. (2017). *DEG berminat tambah saham bank Victoria*. Retrieved from Kontan.co.id: <https://www.google.com/amp/s/amp.kontan.co.id/news/deg-berminat-tambah-saham-bank-victoria>
- Dwiantika, N. (2017). *Laba BTPN 2016 tumbuh tipis 3%*. Retrieved from Kontan.co.id: <https://www.google.com/amp/s/amp.kontan.co.id/news/laba-btpn-2016-tumbuh-tipis-3>
- Fahlevi, R. R., Asmapane, S., & Oktavianti, B. (2018). Pengaruh kinerja keuangan terhadap harga saham pada perusahaan perbankan. *AKUNTABEL*, 15(1), 39-48.
- Fahmi, I. (2012). *Manajemen Investasi*. Jakarta Selatan: Salemba Empat.
- Fahmi, I. (2014). *Analisa Kinerja Keuangan*. Bandung: Alfabeta.
- Ghozali, I. (2016). *Aplikasi Analisis Multivariete Dengan Program IBM SPSS 23 (Edisi 8). Cetakan ke VIII*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Ghozali, I. (2018). *Aplikasi Analisis Multivariate dengan Program IBM SPSS 25*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Hamidi. (2019). PENGARUH CAPITAL ADEQUACY RATIO (CAR) DAN RETURN ON ASSET. *DIMENSI*, 8(3), 552-572.
- Hanafi, M. M., & Halim, A. (2016). *Analisis Laporan Keuangan. Edisi Kelima*. Yogyakarta: UPP STIM YKPN.
- Harahap, D. A., & Hairunnisah, A. I. (2017). PENGARUH NPL, LDR, GCG, NIM, ROA, ROE, CAR, BOPO TERHADAP HARGA. *DIMENSI*, 6(1), 22-40.
- Hardini, A. R. (2021). PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN STRUKTUR MODAL. *Jurnal Ilmu dan Riset Akuntansi*, 2-17.

- Hartanto, & Diansyah. (2018). PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP HARGA SAHAM BANK UMUM. *JOURNAL OF BUSINESS STUDIES*, 3(1), 45-57.
- Hery. (2016). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Grasindo.
- Hestinoviana, V., Suhadak, & Ragil, S. (2013). The Influence of Profitability, Solvability, Asset Growth, and Sales Growth Toward Firm Value. *Jurnal Administrasi Bisnis*, 1-11.
- Hutauruk, D. M. (2019). *Meski Kredit Menurun, QNB Akhirnya lepas dari Kerugian*. Retrieved from Kontan.co.id: <https://keuangan.kontan.co.id/news/meski-kredit-menurun-qnb-akhirnya-lepas-dari-kerugian>
- Hutauruk, D. M. (2020). *J Trust Bank bukukan untung Rp 8,8 Milliar di kuartal I 2020*. Retrieved from kontan.co.id: <https://www.google.com/amp/s/amp.kontan.co.id/news/j-trust-bank-bukukan-untung-rp-88-miliar-di-kuartal-i-2020>
- Indiani, N. P., & Dewi, S. K. (2016). PENGARUH VARIABEL TINGKAT KESEHATAN BANK TERHADAP. *E-Jurnal Manajemen Unud*, 5(5), 2756 - 2785.
- Jogiyanto. (2014). *Teori Portofolio dan Analisis Investasi (Edisi ke 10)*. Yogyakarta : BPF.
- Kasmir. (2014). *Analisis Laporan Keuangan, cetakan ke-7*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Kasmir. (2015). *Analisis Laporan Keuangan. Edisi Satu*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Kasmir. (2016). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.
- Kristianto, F. (2015). *Meski Ekonomi Loyo, Bank J Trust Patok Target Agresif 2016*. Retrieved from m.bisnis.com: <https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20151207/90/499395/meski-ekonomi-loyo-bank-j-trust-patok-target-agresif-2016>
- Kuncoro, M., & Suhardjono. (2012). *Manajemen Perbankan*. Yogyakarta: BPF.
- Lukitasari, Y. P., & Kartika, A. (2014). Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kinerja Keuangan Pada Sektor Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. *Dinamika Akuntansi, Keuangan, dan Perbankan*, 166-176.
- Mandagie, Y., Saerang, I., & Polii, P. (2014). Rasio Keuangan Pengaruhnya Terhadap Harga Saham Pada Bank Umum Swasta Nasional Devisa Yang Go Public Di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis Dan Akuntansi*, 993–1004.

- Masril. (2018). Pengaruh CAR dan LDR terhadap Harga Saham. *JURNAL SAMUDRA EKONOMI DAN BISNIS*, 9(2), 150-159.
- Mishra, & Aspal, P. K. (2013). A Camel Model Analysis of State Bank Group. *World Journal of Social* , 36-55.
- Muklis, F. (2016). PERKEMBANGAN DAN TANTANGAN PASAR MODAL . *Jurnal Lembaga Keuangan dan Perbankan*, 66-75.
- Nugraha, R. S. (2018). *Bank Mestika Dharma Raih Dua Penghargaan IBA 2018*. Retrieved from [bisnis.tempo.co: https://www.google.com/amp/s/bisnis.tempo.co/amp/1132336/bank-mestika-dharma-raih-dua-penghargaan-iba-2018](https://www.google.com/amp/s/bisnis.tempo.co/amp/1132336/bank-mestika-dharma-raih-dua-penghargaan-iba-2018)
- Nurmalasari, I. (2012). Analisis Pengaruh Faktor Profitabilitas Terhadap Harga Saham Emiten LQ45 yang Tercatat di Bursa Efek Jakarta Periode 2005-2008. *Jurnal Ekonomi dan Manajemen*, 67-98.
- Panggabean, R. (2016). *Kena Suspensi Panjang, Mari Simak Kabar Terkini BCIC, BLTA, dan ITTG*. Retrieved from [bareksa.com: https://www.google.com/amp/s/www.bareksa.com/berita/berita-ekonomi-terkini/2016-09-14/kena-suspensi-panjang-mari-simak-kabar-tekini-bcic-blta-dan-ittg/amp](https://www.google.com/amp/s/www.bareksa.com/berita/berita-ekonomi-terkini/2016-09-14/kena-suspensi-panjang-mari-simak-kabar-tekini-bcic-blta-dan-ittg/amp)
- Pongkorung, A., Tommy, P., & Tulung, J. E. (2018). PENGARUH PROFITABILITAS DAN STRUKTUR KEPEMILIKAN TERHADAP HARGA SAHAM INDUSTRI KEUANGAN NON BANK YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2012-2016. *Jurnal EMBA*, 3048 – 3057.
- Purnamasari, D., & Nuraina, E. (2017). PENGARUH CAPITAL ADEQUACY RATIO, LOAN TO DEPOSIT RATIO DAN. *FORUM ILMIAH PENDIDIKAN AKUNTANSI*, 5(1), 264-277.
- Purnamawati, I. G. (2014). *Akuntansi Perbankan Teori dan Soal Latihan*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Purnomo, H. (2019). *Laba BTPN Syariah Lompat 44% Jadi Rp.965 M di 2018*. Retrieved from [CNBC Indonesia: https://www.cnbcindonesia.com/syariah/20190124125424-29-52174/laba-btpn-syariah-lompat-44-jadi-rp-965-m-di-2018](https://www.cnbcindonesia.com/syariah/20190124125424-29-52174/laba-btpn-syariah-lompat-44-jadi-rp-965-m-di-2018)
- Raharjo, D. P., Setiaji, B., & Syamsudin. (2014). Pengaruh Rasio, CAR, NPL, LDR, BOPO, dan NIM. Terhadap Kinerja. *Jurnal Ekonomi Manajemen Sumber Daya*, 1-18.
- Salim, J. (2012). *Coba Coba Bermain Saham Sebelum baca Buku ini*. Jakarta: Transmedia Pustaka.

- Sambul, S. H., Murni, S., & Tumiwa, J. R. (2016). PENGARUH KINERJA KEUANGAN PERBANKAN TERHADAP. *Jurnal Berkala Ilmiah Efisiensi*, 407-417.
- Sari, K. (2016). Analisis Financial Distress Pada Perusahaan Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Ilmiah Research Sains*, 67-82.
- Sirait, P. (2017). *Analisis Laporan Keuangan*. Yogyakarta: Ekuilibria.
- Sitorus, R. (2017). *Demi Pertebal Modal, Bank Ina Perdana Tak Bagi Dividen*. Retrieved from [m.bisnis.com: https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20170529/90/657511/demi-pertebal-modal-bank-ina-perdana-tak-bagi-dividen](https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20170529/90/657511/demi-pertebal-modal-bank-ina-perdana-tak-bagi-dividen)
- Sitorus, R. (2017). *Ini Penyebab Laba BTPN Naik 30%*. Retrieved from [bisnis.com: https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20180214/90/738736/ini-penyebab-laba-btpn-turun-30-](https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20180214/90/738736/ini-penyebab-laba-btpn-turun-30-)
- Sitorus, R. (2017). *NPL Naik, Laba Bank Panin Dubai Syariah Tergerus*. Retrieved from [m.bisnis.com: https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20171026/232/703212/npl-naik-laba-bank-panin-dubai-syariah-tergerus](https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20171026/232/703212/npl-naik-laba-bank-panin-dubai-syariah-tergerus)
- Sitorus, R. (2018). *Ini Penyebab Laba BTPN Turun 30%*. Retrieved from [m.bisnis.com: https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20180214/90/738736/ini-penyebab-laba-btpn-turun-30-](https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20180214/90/738736/ini-penyebab-laba-btpn-turun-30-)
- Sugiyono. (2012). *Memahami Penelitian Kualitatif*. Bandung: ALFABETA.
- Sugiyono. (2016). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: PT Alfabet.
- Sugiyono. (2017). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: Alfabeta.
- Suhardiyah, M. (2012). Analisis CAMEL Untuk Menilai Kesehatan Bank pada Bank CIMB Niaga. *Jurnal FE*, 1-16.
- Suhud, R. (2020). *Pertumbuhan Kredit dan Laba Bank BTPN Tinggi di 2019*. Retrieved from [m.mediaindonesia.com: https://m.mediaindonesia.com/ekonomi/298571/pertumbuhan-kredit-dan-laba-bank-btpn-tinggi-di-2019](https://m.mediaindonesia.com/ekonomi/298571/pertumbuhan-kredit-dan-laba-bank-btpn-tinggi-di-2019)
- Tambuwun, C. J., & Sondakh, J. J. (2015). ANALISIS LAPORAN KEUANGAN SEBAGAI UKURAN KESEHATAN BANK. *Jurnal EMBA*, 863-873.
- Tandelilin., E. (2017). *Pasar Modal Manajemen Portofolio & Investasi*. Depok: PT. Kanisius.

- Umayah, R., Darna, N., & Basari, M. A. (2019). FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI HARGA SAHAM (Suatu Studi pada PT. Telkom Indonesia, Tbk yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2017). *Business Management and Entrepreneurship Journal*, 178-192.
- Verryn, G. (2014). *Stuart Ensiklopedia Ekonomi Keuangan Perbankan*. Jakarta: PT. Pradya Paramitya.
- Warezza, M. (2018). *Laba Bank Panin Syariah Turun 21,92% Jadi Rp.11,76 M*. Retrieved from CNBC Indonesia: <https://www.cnbcindonesia.com/market/20181023131105-17-38619/laba-bank-panin-syariah-turun-2192-jadi-rp-1176-m>
- Widoatmodjo, S. (2012). *Cara Sehat Investasi di Pasar Modal. Edisi Revisi*. Jakarta: PT. Jurnalindo Aksara Grafika.
- Wiratmini, N. P. (2020). *Belum Mampu Cetak Laba, Begini Kinerja Bukopin sampai Agustus 2020*. Retrieved from m.bisnis.com: <https://www.google.com/amp/s/m.bisnis.com/amp/read/20201103/90/1312861/belum-mampu-cetak-laba-begini-kinerja-bukopin-sampai-agustus-2020>
- Yudistira, G. (2017). *Strategi Bank Jtrust perbaiki kinerja di 2017*. Retrieved from Kontan.co.id: <https://www.google.com/amp/s/amp.kontan.co.id/news/strategi-bank-jtrust-perbaiki-kinerja-di-2017>
- Ziliwu, P. M., & Wibowo, D. (2020). PENGARUH CAR, ROA, DAN NPL TERHADAP HARGA SAHAM PERBANKAN YANG. *JURNAL ILMIAH MAHASISWA MANAJEMEN UNSURYA*, 1(1), 42-52.